

2.—Estimations de la population, par province, années intercensales, 1941-1957

NOTA.—A chaque recensement, les estimations établies depuis le recensement antérieur au 1^{er} juin de chaque année sont rectifiées d'après le nouveau chiffre de la population. Les chiffres de 1941, 1951 et 1956 pour toutes provinces et ceux de 1946 pour les provinces des Prairies proviennent des recensements. Les chiffres de 1867-1904 figurent à la page 148 de l'Annuaire de 1936, ceux de 1905-1930, à la page 131 de l'Annuaire de 1946, et ceux de 1931-1940, à la page 147 de l'Annuaire de 1952-1953.

Année	Terre-Neuve	Île-du-P.-É.	N.-É.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alb.	C.-B.	Yukon	T. du N.-O.	Canada
(en milliers)													
1941.....	...	95	578	457	3,332	3,788	730	896	796	818	5	12	11,507
1942.....	...	90	591	464	3,390	3,884	724	848	776	870	5	12	11,654
1943.....	...	91	606	463	3,457	3,915	723	838	785	900	5	12	11,795
1944.....	...	91	611	461	3,500	3,963	727	836	808	932	5	12	11,946
1945.....	...	92	619	467	3,560	4,000	727	833	808	949	5	12	12,072
1946.....	...	94	608	478	3,629	4,093	727	833	803	1,003	8	16	12,292
1947.....	...	94	615	488	3,710	4,176	739	836	825	1,044	8	16	12,551
1948.....	...	93	625	498	3,788	4,275	746	838	854	1,082	8	16	12,823
1949.....	345	94	629	508	3,882	4,378	757	832	885	1,113	8	16	13,447
1950.....	351	96	638	512	3,969	4,471	768	833	913	1,137	8	16	13,712
1951.....	361	98	643	516	4,056	4,598	776	832	939	1,165	9	16	14,009
1952.....	374	100	653	526	4,174	4,788	798	843	973	1,205	9	16	14,459
1953.....	383	101	663	533	4,269	4,941	809	861	1,012	1,248	9	16	14,845
1954.....	395	101	673	540	4,388	5,115	823	873	1,057	1,295	10	17	15,287
1955.....	406	100	683	547	4,517	5,266	839	878	1,091	1,342	11	18	15,698
1956.....	415	99	695	555	4,628	5,405	850	881	1,123	1,399	12	19	16,031
1957.....	426	99	702	565	4,758	5,622	860	879	1,160	1,487	12	19	16,589

Le tableau 3 donne l'accroissement naturel et l'accroissement total de la population entre 1931 et 1941, 1941 et 1951, et 1951 et 1956, d'après les recensements. La différence entre l'accroissement naturel et l'accroissement total de la population durant une période déterminée représente la différence entre les arrivées et les départs, c'est-à-dire la migration nette. La migration nette donnée pour chaque province est le résultat net de la migration interprovinciale ainsi que de l'immigration et de l'émigration.

Le déplacement habituel d'est en ouest de la population du continent nord-américain n'apparaît pas dans la statistique du Canada de ces dernières années. Les changements ont été le plus marqués dans les provinces des Prairies et en Colombie-Britannique.

Les trois provinces des Prairies, qui avaient ensemble perdu environ 250,000 personnes, entre 1931 et 1941 et un effectif légèrement plus élevé encore de 1941 à 1951, ont enregistré un accroissement entre 1951 et 1956. Le Manitoba a perdu 100,000 habitants et plus entre 1931 et 1951, mais 152 seulement de 1951 à 1956. La Saskatchewan n'a cessé d'en perdre depuis 1931, à raison de plus de 15,000 par année dans les années 1930, d'environ 20,000 durant les années 1940 et d'un peu moins de 8,000 durant les années 1950. L'Alberta en a perdu plus de 40,000 de 1931 à 1941 et 7,000 seulement la décennie suivante, mais en a gagné plus de 60,000 de 1951 à 1956. La Colombie-Britannique a accru sa population à un rythme d'environ 8,000 personnes par année dans les années 1930, d'environ 23,000 dans les années 1940 et d'environ 27,000 la première moitié de la décennie